

www.styria-alpin.at

Aleitenspitze 2449m über die Roßwildalm

Kitzbüheler Alpen Tourengebiet Kelchsau – Kurzer Grund



Die traumhaften Hänge der Roßwildalm mit dem steilen Gipfelaufbau

Charakteristik:

Die Aleitenspitze wird zwar weniger oft besucht als der benachbarte Schafsiedel, ist aber durchaus abwechslungsreich und für den Schibergsteiger ein lohnendes Ziel. Der Gipfelaufbau ist steil und auf der hier vorgestellten Route über die Südflanke und den Südostgrat anspruchsvoll. Die Verhältnisse müssen hier auf jeden Fall sicher sein.



Am Südostgrat, oberhalb der steilen Südflanke



www.styria-alpin.at

Hangausrichtung/Exposition: Hüttenzustieg: meist nord Gipfelanstieg: südost und süd	Dauer: Aufstieg: 3,5-4 Std. (davon 1,5 - 2 Std. zur Hütte) Abfahrt: 1 Std. Höhendiff.: 1300 Hm	Schwierigkeit: III
Talort: Hopfgarten i. Brixental (622m) bzw. Kelchsau (790m)	Stützpunkte: Neue Bamberger (1761m); bewirtschaftet während der Tourensaison von Weihnachten bis eine Woche nach Ostern (0664 4559469)	Karte: ÖK 121

Ausgangspunkt:

Parkplatz beim GH Wegscheid (1148m); Zufahrt von Hopfgarten nach Kelchsau und weiter auf der Mautstrasse (€ 4,- Münzautomat – Stand 2010) in den Kurzen Grund bis zum Ende der Fahrmöglichkeit beim GH Wegscheid



Stabile Verhältnisse in der Nordostflanke der Aleitenspitze

Tourenverlauf:

Vom Parkplatz kurz entlang der Strasse aufwärts und bei der ersten Kurve (Wegweiser) geradeaus weiter und nun entlang des Steiges weiter bis die Almstrasse bei einer Brücke erreicht wird, über die Brücke und gleich wieder links durch den Graben. Ab der folgenden Lichtung entlang der Wintermarkierung, eine felsige Steilstufe elegant überwindend zur Kuhwildalm und zur wenige Schritte entfernten Bamberger Hütte.

Weiter entlang des Grabens Richtung Südwesten und auf halbem Weg zwischen Roßwildjagdhütte und Markkirchl Richtung Nordwesten auf die Roßwildalm abzweigen. Über die weiten Hänge zum Gipfelaufbau, kurz durch die steile Südflanke zum Südostgrat, über diesen zum Gipfel (ev. zu Fuß).

Abfahrt: wie Anstieg oder durch das Kar zwischen Schafsiedel und Aleitenspitze